



## Marko Cortés alertó aumento en la deuda pública por “culpa” del gobierno de AMLO

El líder nacional del PAN celebró que la oposición cuente con Xóchitl Gálvez para encabezar un proyecto alternativo a la 4T



El presidente del Partido Acción Nacional (PAN), **Marko Cortés** Mendoza, alertó sobre un aumento de la deuda pública en México si se aprueba el Presupuesto de Egresos de la Federación (PES) 2024 que propuso el gobierno de Andrés Manuel López Obrador (AMLO) y pidió a legisladores no permitir que pase sin modificaciones.

“Es inadmisibles y preocupante que este gobierno **pretenda endeudar aún más a las próximas generaciones** y sólo para despilfarrar más en sus obras faraónicas. La ampliación del déficit fiscal propuesto para 2024 va a representar presiones adicionales a la inflación, como lo advierte el Fondo Monetario Internacional”, refirió el domingo 15 de octubre.

Fue por lo anterior que sentenció que desde el blanquiazul **rechazarán el paquete económico**, puesto que no piensan ser parte de un supuesto endeudamiento interno de un billón 950 mil millones de pesos, así como un endeudamiento neto externo de hasta USD 18 mil millones.

[Marko Cortés alertó aumento en la deuda pública por “culpa” del gobierno de AMLO - Infobae](#)